

Entre recuerdos y anécdotas lanzan libro "El General Bachelet"

Autoridades presentes en la ceremonia elogiaron el trabajo escrito por Francisco Reyes, y el aporte que este tiene para la historia del país.

El comentarista que el autor de PARADA, quien ya falleció, realizó un trabajo muy imponente y muy complejo, de un conocimiento trascendente de la historia de Chile y de la vida de mi nieto en ese momento. Pero las palabras que su nieta hace hoy proclaman una profunda emoción:

Con mucha paciencia y profundamente emocionada, Angélica Joría de Bachelet, madre de la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recordó el tránsito de su nieto en La Serena, del libro "El General Bachelet", del autor Francisco Reyes Álvarez.

La ceremonia contó con la presencia del autor invitado de Autoridades Raúl Vergara Monckeberg, quien dijo: «Es un placer de estar presente en la presentación tan especial del libro. "Porque tiene que ver con un trabajo que encaja la vida del general, creó una perspectiva muy especial, que es su familia y su trabajo como Secretario Nacional de Trabajo".



EL ESCRITOR Francisco Reyes Álvarez, en un tono muy coloquial, agradeció a los presentes y galardonó las anécdotas en los discursos, los elogiosos comentarios a su obra.

REVOCANDO RECUERDOS

El subsecretario de Asuntos Políticos y Relaciones con la Personal, Raúl Vergara Monckeberg, quien dirigió la inauguración de este evento en la presentación tan especial del libro, "Porque tiene que ver con un trabajo que encaja la vida del general, creó una perspectiva muy especial, que es su familia y su trabajo como Secretario Nacional de Trabajo".



RAÚL VERGARA MONCKEBERG, autor del libro "El General Bachelet", hoy secretario de Asuntos Políticos.

Vergara hizo un extenso análisis de la obra de Reyes, en sus más honestas y sinceras opiniones sobre desacuerdos, luchas, y otros de violentos escándalos.

El autor de la Universidad de La Serena, Felipe Prado, consideró

PROTAGONISTAS



ANGÉLICA JORÍA DE BACHELET.

En medio de la ceremonia de inauguración de la obra, la señora de la Presidenta de la República cumplió 63 años.

publicaciones y documentales, agregó los detalles que él se llevó ayer al programa la historia y cultura chilenas, que vivió en su propia vida, la conversación".

El abogado Raúl Saldivia elogió la política periodística literaria del autor en diversos medios y el nuevo trabajo con el que sorprendió a la cultura chilena regional.

El vicecónsul Francisco Aragón, presentador del trabajo, calificó la obra como imprescindible y extraordinaria, pero el autor tuvo que dejarlo, dice, con un sentido investigación, por

Entre recuerdos y anécdotas lanzan libro "El General Bachelet". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre recuerdos y anécdotas lanzan libro "El General Bachelet". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)